



DESDE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Nuevas líneas de investigación sobre volcanes

Un consorcio de científicos del Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca (USAL), en colaboración con la plataforma de apoyo a la investigación *Nucleus* de la institución académica, se sitúa “a la vanguardia en los estudios de vulcanología a nivel internacional” gracias a las exploraciones sobre las vesículas y el comportamiento de los gases y los fluidos que se producen en el interior de los volcanes, en profundidades de hasta 20 kilómetros.